



HAPPY

7 Pièces

210 m²

Réf. 0507

895 000 €

St-Martin-de-Crau

Maison à vendre (13310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété et maison d'architecte réalisée en 2000 sur un parc arboré et ombragé de 3 000 M2, avec de beaux matériaux anciens (Tuiles anciennes, briques rouge et platre, cheminée en pierre, poutres anciennes...). Dès l'arrivée dans le parc, vous serez séduits par l'intimité du lieu et le style de cette maison avec son espace détente, farniente, son pool house ouvert sur l'espace piscine et sa grande plage dallée insérées dans cette végétation imposante. Vos voitures seront protégées et abritées par ce préau double. La maison dispose d'un hall d'entrée, une agréable cuisine aménagée avec sa baie ...

Property and architect-designed house built in 2000 on a wooded and shaded park of 3,000 m2, with beautiful old materials (old tiles, red bricks and plaster, stone fireplace, old beams, etc.). As soon as you arrive in the park, you will be seduced by the intimacy of the place and the style of this house with its relaxation and relaxation area, its pool house opening onto the swimming pool area and its large paved beach inserted in this imposing vegetation. Your cars will be protected and sheltered by this double courtyard. The house has an entrance hall, a pleasant fitted kitchen with its ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

